
 

 

「市長とトーク」は，市政をより身近に感じてもらい，理解を深

めていただくことを目的として実施するものです。 

今回は，宇都宮市がこれからも持続可能なまちとしてあり続ける

ための都市のあり方について，「宇都宮大学 都市計画研究室」の

皆さんが市長と懇談しました。 
 

● 開催日  令和元年７月２日（火）  １１：００～１２：００ 

● 出席者 <参加者>  宇都宮大学 都市計画研究室のメンバー ５名 

     <市 側>  市長 

                                             

 懇談に先立ち市長から市政についての説明と，参加者から大学での研究活動や自己紹介

が行われました。その後，お茶等を飲みながら和やかに懇談が行われました。 

【懇談の内容】 

・参加者から，ＬＲＴ整備中の渋滞予測・大谷地域の交通量のシミュレーション動画や，

オリオン通りの通行量等の研究についての紹介がありました。 

・「大谷」の魅力について，若者や他県に向けたＰＲがもっと必要。東京から近い立地を生

かし，もう少し足を延ばして宇都宮に滞在する魅力などを伝えたり，地元の友達に宇都宮

を案内することができる「街歩きマップ」があると良いなど，大学生の視点からの意見が

ありました。 

・市長からは，いただいた沢山のヒントをＰＲ等に活かしていきたい。これからもどんど

ん意見を寄せてほしいと伝えました。 
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